

Blasmusikalischer Herbst in Fulpmes und Telfes

2. Oktober 2023

"Herbst-Aus-Klänge" in Fulpmes und Herbstfest in Telfes.

FULPMES/TELFES. Unter dem Motto „Herbst-Aus-Klänge“ sorgte die MK Fulpmes am Freitag mit vielen Ensembles aus den eigenen Reihen für einen musikalischen Ohrenschaus, der durch Abwechslung und Vielfalt geprägt war. Dabei kamen neben den gewohnten Musikinstrumenten auch einige andere zum Einsatz wie z.B. Steirische, Harfe, akustische Gitarre, E-Gitarre, E-Bass oder Cajón. Am Sonntag wurde in Telfes der Tag der Rosenkranzkönigin und das Erntedankfest feierlich begangen. Nach der Hl. Messe veranstaltete die MK Telfes traditionell ihr Herbstfest. Es musizierten den ganzen sonnigen Sonntag über die Musikkapelle, die Jugendkapelle, die neugegründete Inntaler-Gruppe „Platenigl“ und die Telfer Böhmische. (mm)







Prozession zu Ehren der Rosenkranzkönigin, dem zweiten Patrozinium in Telfes. Foto: Mair hochgeladen von [Tamara Kalnz](#)